

CAP, Seconde Pro ou Seconde Générale ? Que choisir?

Ce choix n'est pas facile mais nous pouvons donner les conseils suivants :

- La Seconde Générale est destinée aux élèves qui n'éprouvent pas de difficultés en matières générales et qui se destinent à des études supérieures courtes ou longues. Le choix reste très large à l'issue de cette seconde

Le CAP (2 ans) est surtout destiné aux élèves de 3ème professionnelles qui éprouvent des difficultés en matières générales et qui souhaitent un enseignement très pratique axé vers la professionnalisation. La suite est donc l'entrée dans la vie active ou l'entrée en première année de Bac Pro pour ceux qui ont atteint un niveau satisfaisant pour être aptes à suivre les enseignements. Un certificat de spécialisation est également possible.

La seconde Pro est destinée aux élèves de 3ème Professionnelle (3ème E.A) ou au élèves de 3ème Générale désirant recevoir un enseignement avec plus de pratique et qui souhaitent effectuer des études courtes (jusqu'en Bac Pro ou BTS, ou même en licence pro)



Institut St Joseph
Lycée de l'Environnement, de l'Horticulture et de la Forêt
Château de Mesnières-en-Bray
Tel : 02 35 93 10 04

